

Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 9. 3. 1895

Herrn DR. RICHARD BEER-HOFMANN
Wien
I. WOLLZEILE 15.

5 |Lieber Richard. Wir haben Sitze für das Abchiedsconcert HUBERMANN 29. März.
– Dinfstag geh ich mit Ihnen zu FEODORA. Heute bin ich bei JULIUS CAESAR in der
Burg, nachher im CAFÉ, wo ich Sie zu sehen hoffe –
Herzlich Ihr

Arthur

© YCGL, MSS 31.

Postkarte

Handschrift: Bleistift, deutsche Kurrent

Versand: 1) Rohrpost 2) Stempel: »Wien 9/1, 9 III 9[5], 3 10N«. 3) Stempel: »Wien 1/1, 9 III 9[5], 3 40N«.

5 *Dinfstag*] Wegen Erkrankung musste die Aufführung kurzfristig um zwei Tage auf den 14. 3. 1895 verschoben werden, Schnitzler nahm trotzdem teil.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Bronisław Huberman

Werke: Féodora, Julius Caesar

Orte: Burgtheater, I., Innere Stadt, IX., Alsergrund, Wien, Wollzeile